

Stamm Maximilian Kolbe

Stammesvorstehende: Luisa Schmucker, Parkstraße 12, 82049 Pullach, +49 176 78983257
Stammesvorstehender: Jakob Eschenlohr, Karl-Schröder-Straße 7, 82049 Pullach, +49 176 45530201
stavos@maxkolbe.de



Gemeinde Pullach im Isartal

19.02.20

Finanzverwaltung

Deutsche Pfadfinderschaft Sankt Georg

Bezuschussung Jubiläumsfahrt nach Pauillac im Sommer 2020

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Tausendfreund,

sehr geehrte Damen und Herren,

der Pfadfinderstamm Maximilian Kolbe des Bezirks München-Isar feierte im Jahr 2019 sein 40-jähriges Bestehen in Pullach.

Gegründet von einer Handvoll engagierter Jugendlichen aus der katholischen Pfarrgemeinde Pullach/Großhesselohe, umfasst der Stamm mittlerweile etwa 80 Mitglieder im Alter von sieben bis über 40 Jahre. Die Pfadfinder sind damit eine etablierte und starke Jugendgruppe in Pullach und für alle Mitglieder ein wichtiger Bestandteil des persönlichen und sozialen Entwicklungsprozesses.

Lager, Tagesaktionen und die wöchentlichen Gruppenstunden werden von ehrenamtlichen Jugendleitern organisiert. Die Leiterrunde trifft sich ungefähr alle sechs Wochen, um die Aktionen zu planen und wichtige Themen für den Stamm zu besprechen.

Mittlerweile ist es zur Tradition geworden, im Jubiläumsjahr ein großes Zeltlager mit dem ganzen Stamm im Rahmen eines Besuchs bei der Partnergemeinde Pauillac in Frankreich zu organisieren. Damit soll nicht nur den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein besonderes Ziel anlässlich der Feier des Jubiläums geboten werden, sondern und insbesondere der städtepartnerschaftliche Kontakt zur Gemeinde Pauillac gepflegt werden. Eine Teilnahme an diesem besonderen Ereignis soll möglichst vielen Pullacher Pfadfinderinnen und Pfadfindern ermöglicht werden. Da eine Gruppe des Stamms im Jahr 2019 am 25. World Scout Jamboree in West Virginia, USA, teilnahm, wird das Lager in Pauillac erst jetzt im Sommer 2020 stattfinden.

Stamm Maximilian Kolbe

Stammesvorstehende: Luisa Schmucker, Parkstraße 12, 82049 Pullach, +49 176 78983257
Stammesvorstehender: Jakob Eschenlohr, Karl-Schröder-Straße 7, 82049 Pullach, +49 176 45530201
stavos@maxkolbe.de



Der Rahmen dieses Lagers übersteigt die jährlichen Planungen um ein Stammeslager nicht nur im organisatorischen, sondern auch im finanziellen Sinne. Zur Unterstützung des Vorhabens bittet der Stamm Maximilian Kolbe die Gemeinde Pullach daher um Bezuschussung der Fahrt in die französische Partnergemeinde.

In einem ersten Gespräch mit Frau Tauschendorf im November 2018 wurde bereits besprochen, dass die Kosten für die An- und Abreise des Stammes mittels Bus oder Zug durch die Gemeinde Pullach übernommen werden könnten.

Vereinbarungsgemäß hat der Stamm daraufhin verschiedene Busunternehmen kontaktiert und Angebote für die Hin- und Rückfahrt nach Frankreich sowie den Transfer zu ausgewählten Ausflugszielen eingeholt. Anschließend hat die Leiterrunde die Kosten mit denen einer Zugfahrt abgeglichen und sich für die Bahn entschieden.

Die **Zugtickets** lassen sich leider erst drei Monate im Voraus abrufen, daher konnten wir hier nur einen voraussichtlichen Betrag einholen, beruhend auf den Preisen des vergangenen Jahres. Hier kommen wir auf einen Preis von 4300€ für 25 Personen hin und zurück. Von Bordeaux aus möchten wir Minibusse mieten, um nach Pauillac zu fahren.

Vor Ort rechnen wir mit ca 35 Personen, da viele Leiter und freiwillige Mitarbeiter mit eigener Anreise zu uns stoßen werden. Das Programm vor Ort möchten wir mit vier Miet-Kleinbussen stemmen. Hier haben wir uns das Angebot von Sixt in Bordeaux eingeholt, welches am günstigsten war. Vier Mietautos mit je 9 Plätzen kosten für die 13 Tage 6000€. Wir haben uns für die Autos entschieden, damit wir flexibel auf Wetter und Umwelt reagieren können und nicht im Voraus festlegen müssen an welchen Tagen wir die Gegend erkunden können.

Zum Transport unserer Zelte und Materialien haben wir wie üblich den **Gemeindebus** für 15 Tage reserviert, was sich auf 450€ beläuft. Leider hat dieser dann keine Sitze mehr drin, sodass wir ihn vor Ort nicht als Shuttle nutzen können.

Dementsprechend würden wir gerne einen Antrag auf Übernahme der Transportkosten in Höhe von 10750€ stellen.

Sie würden unseren Stamm durch die Bereitstellung der entsprechenden Mittel bei der Planung des Lagers in Pauillac sehr unterstützen. Der Teilnahmebetrag könnte damit auf ein für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer vertretbares Niveau gesenkt werden. Für eine Unterstützung durch die Gemeinde Pullach wären wir daher sehr dankbar.

Sehr gerne reichen wir bei Bedarf weitere Unterlagen ein und stehen für Rückfragen oder weiterem Klärungsbedarf gerne jederzeit zur Verfügung.

Für die Unterstützung bedanken wir uns ganz herzlich im Voraus!

Gut Pfad!

Luisa Schmucker, Stammesvorstand